Antrag: Schaffung von mehr Senioren gerechten Wohnraum (04.09.2019)

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantrage ich, dass die Gemeindeverwaltung ein Konzept erstellt um mehr Seniorengerechten Wohnraum zu schaffen.

Begründung: Wie uns die neuesten Statistiken zeigen, soll unsere Gemeinde weiterhin wachsen. Dazu bedarf es zusätzlichen Wohnraum, welcher heute noch nicht existiert. Da unsere Gemeinde beim Wachstum dabei überproportional an älteren Menschen wachsen soll laut Statistik, ist es aus meiner Sicht dringend notwendig, dass die Gemeinde für die kommenden Jahre ein Konzept erstellt, durch das besonders geeigneter Wohnraum von Senioren geschaffen wird. Weswegen die Gemeindeverwaltung beauftragt werden soll, sich damit zu beschäftigen, wie dieser aussehen könnte und welche geeigneten Flächen die Gemeinde dafür bereitstellen könnte.

Mit freundlichen Grüßen,

Kai Funke